

#WEST 15. Februar 2016

EVG-Landesverband NRW: Traditionelles Fischessen

Jährlich am Aschermittwoch findet im BMVI in Bonn auf Einladung des EVG Landesverband NRW das traditionelle Fischessen statt. Rund 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmer vom Eisenbahn-Bundesamt, vom Bundeseisenbahnvermögen und von der Bundesnetzagentur sowie Besondere Personalräte, aber auch „Ehemalige“, waren der Einladung gefolgt. Die Ansprache hielt der stellv. Vorsitzende der EVG, Kollege Klaus-Dieter Hommel, der in seinem Beitrag einen interessanten Ausblick in die zukünftige Mitbestimmung gewährte!



Jährlich am Aschermittwoch findet im BMVI in Bonn auf Einladung des EVG Landesverband NRW das traditionelle Fischessen statt. Rund 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmer vom Eisenbahn-Bundesamt, vom Bundeseisenbahnvermögen und von der Bundesnetzagentur sowie Besondere Personalräte, aber auch „Ehemalige“, waren der Einladung gefolgt. Die Ansprache hielt der stellv. Vorsitzende der EVG, Kollege Klaus-Dieter Hommel, der in seinem Beitrag einen interessanten Ausblick in die zukünftige Mitbestimmung gewährte!

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 174.02 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/west/aktuelles/16_02_15_